



Meet the Talent 2014

Junge Forschung Erleben

Wenn Förderer und Geförderte aufeinandertreffen, dann kann man etwas erleben. So geschehen am Dankes Anlass des Rektors, Prof. Dr. Lino Guzzella, für die Donatorinnen und Donatoren des Excellence Scholarship & Opportunity Programmes der ETH Zürich. Der Austausch über Studienzeiten und Forschungsprojekte hat allen Anwesenden sichtlich Freude bereitet und zu vielen leuchtenden Gesichtern geführt.

Berichte finden Sie in den ETH- und den Alumni News.

